

Communiqué de presse

10.05.2021

Un ministre français en visite chez Wilo

Sur les thèmes liés à l'Industrie 4.0, la compétitivité et la protection du climat

Dortmund/Laval. Le 06 mai 2021, Franck Riester, ministre délégué au Commerce extérieur et à la promotion des implantations auprès du ministre de l'Europe et des Affaires étrangères, s'est rendu chez Wilo à Laval (France). Il était accompagné par le préfet de la Mayenne, Xavier Lefort. La visite du site de production a été suivie d'un échange virtuel entre le ministre et le président du conseil d'administration et PDG du groupe Wilo, Oliver Hermes.

En France, Wilo est le troisième employeur privé et le premier employeur industriel de la Mayenne. Cette visite a permis au ministre de s'exprimer : « Le succès de Wilo nous montre qu'innover pour favoriser la transition écologique est une décision profitable : elle permet de sécuriser les emplois et d'exporter le savoir-faire « Made in France ». Ce sont des décisions que nous encourageons avec « France Relance », à savoir promouvoir une économie durable et innovante pour rester compétitif au niveau international et garantir des emplois durables sur notre territoire. »

« Dans le cadre de notre approche « de la région pour la région », nous sommes également particulièrement attachés au renforcement de nos principales implantations européennes. Notre compétitivité en tant que groupe d'entreprises résulte de notre volonté d'équiper nos sites pour l'ère numérique de la protection du climat », explique Oliver Hermes. « En atteignant la neutralité climatique sur notre site de production de Dortmund et en obtenant le label phare « Industrie du Futur » à Laval, nous apportons une contribution significative à la mise en œuvre et à la réalisation des objectifs de protection du climat. À l'horizon 2025, nous avons l'intention de réaliser une production neutre en carbone dans le monde entier. »



Communiqué de presse

À cette occasion, le président de Wilo a invité le ministre à Dortmund au Wilopark, où le groupe technologique a investi environ 300 millions d'euros.

Philippe Marjollet, directeur général de Wilo France, a illustré l'engagement extraordinaire du groupe Wilo en France. Le groupe technologique investit annuellement 8 millions d'euros dans les installations de production et les infrastructures du site de Laval afin de faire avancer la numérisation du site et de ses processus.

La France a présenté le 3 septembre 2020 son plan de relance « France Relance », visant à surmonter les conséquences économiques de la crise de COVID-19. Il s'agit d'un vaste plan d'investissement doté de 100 milliards d'euros. « Nous sommes très heureux que le gouvernement français s'engage dans un échange direct avec les entreprises prometteuses comme Wilo et adopte une approche pragmatique dans la mise en œuvre du plan de relance », a déclaré Oliver Hermes.



Légende : Philippe Marjollet, Franck Riester et Oliver Hermes en discussion sur le site Wilo de Laval, France (de g. à dr.).



Communiqué de presse

Contact de presse Wilo:

Klaus Hübscher Pia Scherbach

T: +49 231 4102-6606 T: +49 231 4102-7512 M: +49 173 512 54 52 M: +49 152 288 798 91

À propos de Wilo:

Le groupe Wilo est l'un des plus grands fabricants de pompes et de systèmes de pompage destinés au marché du bâtiment, au cycle de l'eau et à l'industrie. Au cours de la dernière décennie, nous sommes passés d'une évolution discrète à une réussite visible et sommes même devenus champions de la connectivité dans notre domaine. Wilo compte actuellement près de 8 000 collaborateurs et collaboratrices dans le monde entier. Grâce à nos solutions innovantes, nos produits intelligents et nos services individualisés, nous établissons une gestion de l'eau intelligente, efficace et respectueuse de l'environnement. Aujourd'hui, nos produits et nos solutions, nos processus et nos modèles commerciaux font de nous les pionniers du numérique dans notre secteur.

Plus d'informations sur www.wilo.com